

----- Original-Nachricht -----

Betreff:Japanrundreise

Datum:Thu, 8 Apr 2010 17:57:43 +0200

Von:<@bluewin.ch>

An:<info@merkurreisen.de>

Sehr geehrter Herr Blaume

gestern Abend sind wir aus Japan heimgekehrt - es war in allen Teilen eine grossartige Reise und wir haben sehr viel gesehen und auch gelernt. Viel dazu beigetragen hat die hervorragende Reiseleitung (Monika Zikova), die wirklich alle Facetten des Landes kennt. So wie wir uns es vorgestellt haben, standen die Kirchbäume in schönster Blütenpracht und auch den Fuji durften wir wolkenfrei bewundern. Meine Frau und ich sind begeistert - aber auch müde und geschafft - heimgekehrt. Dies fürs erste. Ich werde noch einen lobenden Bericht auf Internet verfassen, sobald ich hier etwas aufgeräumt habe!

Gruss und schöner Abend!

J. Z.